
 

  ボランティア全体会
2018.3.10 
４７名の参加 

 

野間館長挨拶 

恒例の春のボランティア全体会―10周年の終わり

となり、また新たな１０周年のスタートになりまし

た。大勢の人が集まりました。登録のボランティアさ

んがいつも守って下さって、ピースあいちの誇りです。 

総務委員会宮原事務局長  

一年を振り返り、10周年記念事業で 1年間

走り続けてきました。充実した企画展ができました。

一番の集客は 7月・8月のちひろ展でした。 

今後も 3月名古屋空襲展（杉山千佐子追

悼）、5月沖縄展（儀間比呂志・大田昌秀追

悼）、夏企画（広島の高校生が描いた絵・丸木

美術館から母子像）。秋はピースナイン展、寄贈

品展、翌 2月水木しげる展など盛り沢山です。皆

様のご協力を引き続きお願いします。 

新たに誕生しました。 

語り継ぎの会（河原さん） 

戦争の語り手が減少し、昨年 9月 40名で、

発足しました。自ら語りたい人１０名、残り 30名

のうち半分は身内を語り、半分が特定のテーマがな

いけれど必要と思い参加されました。 

  次世代交流チーム（原田さん） 

先月 2月に発足しました。「楽しむ・しばりのない

活動・つながり・ピースの 11年目を考える・育て

る・築く」が活動のキーワードです。4月 「あとかた

の街」ゆかりの街歩きに取り組みます。赤澤さんが

尽力され、いい船出ができましたとのことでした。応

援してください。 
 

 

各グループより 

語り手の会（竹川さん） 

毎年同じようなことをしています。81回 4973人の方に聞いていた

だきました。お手伝いできる方、ご協力お願いします。 

１．平和学習支援事業 

２．愛知・名古屋戦争に関する資料館 夏休み特別企画「戦争体

験談を聞く会」 

３．ピースあいち夏の戦争体験語りシリーズ 

４．語り手派遣事業 

５．ピースあいち来館者への語り事業 

資料班（加藤有子さん） 

今年の寄贈品展では４００点展示しました。寄贈者に聞き取りを

して、カードを作り、保管して、必要な時は探して貸し出しをして、返却

されると確認してといった地道な作業をしています。金曜日に資料整理

しています。見学に来てください 

イベント班（熊本さん） 

イベントを沢山やってきました。今日はお客さんが来なくてどうしようと

いうこともなくやれてきました。３月もいくつかのプログラムがあります。５

月ピース祭りがあります。皆さん来てください。 

  友の会（林収さん） 

 存在はあまり知られていないと思いますが、規約もあります。書籍販売 

は友の会の活動です。今後ともよろしくお願いいたします。 

 清掃班（坂井さん） 

今年はルンバを購入しました。エアコンの清掃も業者に頼みます．今

まで担っていただいた火曜日班？の皆様に感謝です。 

広報班（林和子さん） 

 地下鉄駅など公共の場所へのビラの配布のご協力ありがとございま

す。今後も置いていただけるところがあれば声をかけて下さい。メルマガ・

Twitter・ホームページを見て来館してくださる方も増えています。ホーム

ページリニューアルしました。平和アンケート８０％が 10代の方たち

で、学校単位で取り組んでいただきました。 

ピースあいち研究会（桐山さん）  

2009年度発足。研究成果を冊子（2014創刊号）にまとめてい

ます。外部講師を呼んでの講演会も。自分自身で考えるテーマを

設定し、皆で考え、特別展で企画したりして、展示の下支えができ

ればと例会を毎月第４日曜日開催しています。  
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新人のボランティアさん達の言葉にはピースあいちの新しい１０周年に向けて力強いパワーを感じるこ

とができました。皆さん力を合わせて平和を創りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

深津さん 

 

私の父・夫の父は戦についてあ

まり語らなかったが、自分として

は戦争がどうだったが知り、子供

や孫．次世代の人たちと戦争のこ

とを考えることができるといいと

思い参加しました。豊田市からで

す 

 

宮木さん 

 

高校の同級生からの誘いです。75

歳・迷う暇がないのですぐ参加し

ました。最初は資料ばかり読んで

いました。なかなか覚わりませ

ん。忘れるほうが多いくらいで

す。今回色々な取り組みがあるこ

とを知りました。色々呼んでくだ

さい。 

安藤さん 

 

昨年 8月原爆記念日のテレビ番組でピ

ースあいちが放映されているのを見

て、これだと思いました。すぐ訪問し

て、ボランティアになり、資料班に参

加しています。地味な作業ですが、作

業だけではつまらないと思い始めたこ

ろ、先輩から意味を教えてもらい取り

組むことを教えてもらい、意味を知る

と楽しくなりました。 
 

この 1年間で新しいボランティア１２人が運営

に参加していただいています。今日参加の新し

いボランティアさんから一言ずつお話しいただ

きました 

川越さん 

定年後勤務日数が減り、参加しました。

瀬戸市に住んでいます。二階の当番の

時、寄贈品を持参したおばあさんの言葉

に感動しました。「自分も 80を過ぎ先

が少ないので寄贈します。お父さんをな

くして悔しいです」 
 

松原さん 

妻が昨年のちひろ展でピー

スあいちを訪れた時にいただ

いたチラシを見て、勧められ

ました。最初は昭和１９年１

月生まれで、大阪で焼け出さ

れ、福井に疎開した経験があ

り、語り次の会に参加するつ

もりでした。 
 

総会の締めくくりは、指揮・野間宏さん、ピアノ伴

奏野間館長のもと参加者全員で「ふるさと」「たん

ぽぽ」のうたを合唱しました。 


